
 
 

日 時  令和元年７月３日(水曜日)１６時から１８時 

場 所  東京観光財団５階Ａ会議室 

出席者  令和元年度協議会委員 15 名 

 

協議内容 

・東京都からの報告（東京のＭＩＣＥ誘致に向けた新たな取組等について） 

・観光庁からの説明（今年度の新たな取組及び昨年度の実績報告等） 

・各団体からの報告（2020 東京大会に向けての活動について（ＭＩＣＥ関係等）） 

・事務局からの報告（今年度の活動計画について） 

・議事 

  

開催概要 

第１回の協議会では東京都から東京のＭＩＣＥ誘致に向けた新たな取組等について、観光庁

からは今年度の新たな取組及び昨年度の実績報告等についてご報告いただきました。また、各団

体から 2020 東京大会に向けての活動について（ＭＩＣＥ関係等）と事務局から今年度の活動計

画について報告がありました。議事については今年度実施するシンポジウムについて議論致し

ました。 

 

委員からの主な意見（要旨） 

【公開シンポジウムについて】 

〇 テーマがユニークベニューかサステイナビリティか、というのであれば、ユニークベニュ

ーはすでに色々と他で実施されてきたのでサステイナビリティがいいと思う。中でも海外の

取組事例などを可能な範囲で紹介するのがいいのではないか。 

〇 基調講演者には今世界はこのような状態で、将来、イベント業界をこのように動かしてい

きたいと思っているということを言っていただきたい。 

〇 SDGs の 17 の目標の内の「つくる責任、つかう責任」に大いに関心がある。展示会等が終

わった後、大量のごみがどこに行くのか非常に疑問である。もう少し工夫した資材の使い方

など別の切り口を MICE 全体にどのように敷衍（ふえん）するのか、非常に大きな問題だと思

っている。 

〇 SDGs というテーマもあるが、サステイナビリティ、持続性というほうが分かりやすい。日々

のイベントや国際会議を通じて、都民の方に身近に分かりやすく理解していただくための一

つの機会になったらいいと思う。 

〇 MICE とサステイナビリティとの関係について、ご議論をいただき、海外の色々な事例をご

披露いただきたい。今後、サステイナビリティという要素を MICE の重要な柱として検討して

いくためにも、今回はこのテーマがよいのではないか。 
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